

Gambia

Themenabend – Gambia nach der Diktatur

Berichte über die aktuelle Situation in Gambia und von gambischen Geflüchteten in Deutschland



Anschließende Diskussion über Handlungsmöglichkeiten zur Unterstützung gambischer Geflüchteter.

Referenten:

Julian Staiger, Flüchtlingsrat Baden-Württemberg / Initiative „Flüchtlinge Willkommen“

Bubacarr Komma, Journalist aus Gambia

Dr. Georg Bouché, Honorarkonsul der Republik Gambia

Mittwoch, 30. Oktober 2019, 19:30 Uhr
Landratsamt Sigmaringen (Räume A,B,C)
Leopoldstraße 4, 72488 Sigmaringen

Veranstalter:

Integrationsbeauftragter des Landkreises Sigmaringen

Caritasverband Biberach-Bad Saulgau



Landkreis
Sigmaringen

